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望月 俊昭君

 
マスメディアに関連したニュースは、しばらく

前はＮＨＫの問題であり、近くはニッポン放送の

株買占めについての、ライブドアとフジテレビの

対立があります。時間外取引と新株予約権発行の

争いの中で関係者はしばしば、放送事業は公共（お

おやけ）のものと発言しています。 

電波というハード部門は公共のものですが、現

に放送されている中身は果たして｢おおやけのも

の｣と胸張れるでしょうか。貴重なニュースの時間

にほとんど毎回登場する文字通り殺伐とした話題

は、手っ取り早く取材できるから流されると受け

取られても仕方のない内容のものです。 

さて、いじめ、むかつく、キレル、不登校等の

児童生徒の社会的事件の背景にあるものに、子ど

もへのメディアが大いに関係していると、日本小

児科医会からの提言があります。 

過激なメディアとの接触は、光と音という物理

的影響、心理的影響、睡眠の量と質の低下をもた

らし、疲労を生じ、ことばの感性の発達障害、社

会力、身体力の低下の原因となると指摘していま

す。 

１、２才までのテレビ、ビデオは控える。 

２、授乳中、食事中のテレビ、ビデオは止める。 

３、すべてのメディアへ接触する時間の制限。 

（１日２時間までを目安とすること） 

４、テレビゲームは１日３０分まで。 

５、子ども部屋にはテレビ、ビデオ、パソコンを

置かない。 

 子どもの社会的問題が次から次と登場するその

背景には、テレビ、ビデオ、ゲーム等の非現実的

映像への不適切な接触があり、此のような現実世

界を離れての時間が行き過ぎると、顔を合わせて

はじめて作られる親子の絆（人間の絆）の形成が

障害され、その結果｢自分の気持ちを伝える言葉｣

や、「ほかの人の気持ちを感じる力｣の発達が障

害されるといわれています。 

タバコ喫煙の健康に対する影響や、肺癌の原因

といわれて４０年余の歳月を経てやっとここ数年、

法律による規制の動きが出ています。マスメディ

アの子ども達への影響が、社会的に取り上げられ

るのも、その位の時間を要するものでしょうか。 

■ 幹 事 報 告         宮川 邦光君 
• ロータリー財団委員会より岩田規君にマルチプ

ル・ポール・ハリスフェロー・ピンが届いており

ます。 

• (財)米山梅吉記念館理事長から記念館春季例祭

の案内が届いております。 

   ４月２３日（土）１３時受付 

• 静岡、静岡西、静岡北、各クラブより会報が届い

ております。 

 
ロータリー財団委員

会よりマルチプル・ポ

ール・ハリスフェロ

ー・ピンが岩田規君に

贈呈されました。 
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■ 出 席 報 告         松葉 隆夫君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

26／41 63.41％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメーキャップをどうぞ） 
〇飯塚君 〇石垣君 〇岩﨑君 〇栗原君 
〇杉山君 〇増田君 〇松葉隆君 〇村松宏君  
浅川君  板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 
村松英君 望月志君 鈴木晶君 
(２)メークアップ者 
岩﨑 四郎君（静岡・静岡南） 
杉山 静一君（静岡北・静岡南） 
村松 宏一君 (静岡) 
青島 克郎君（地区チーム研修セミナー）  

■ ス マ イ ル ＢＯＸ    松葉 隆夫君 
• 入院中は多くの方々からお見舞いをいただきあ

りがとうございます。      柳原 寿男君 

スマイル累計額  ５７８，３００円 

■ 委 員 会 報 告                     
職業奉仕委員会         委員長 櫻井 龍太君 

藤枝勤労通信学園の閉講式（卒業式）が、３月

１１日午後７時、藤枝生涯学習センターで開催さ

れ、委員長の私と松葉副幹事が出席しました。 
当日は、藤枝教育委員会および講師の先生方々

と共に、６名の卒業者を祝福し、当クラブからは

記念品（辞書）を贈呈しました。 
 以上によって、職業奉仕委員会の本年度の事業

予定は総て完了しました。 

■ Ｉ Ｍ 報 告                     
副会長  鈴木 廣利君 

３月１２日、風邪

の強い寒い日でし

た。１２時小杉苑を

出発し、約１時間で

御前崎グランドホ

テルに到着。曽根啓

弌静岡第５分区ガバナー補佐の点鐘で１４時に２

００４年～２００５年度のＩＭは始まりました。 

会場が多少狭かったため、開会の言葉に続いて

の約３００名近い男性の国歌斉唱は荘厳で、素晴

らしいものでした。歓迎の言葉、参加クラブ紹介、

ＩＭリーダー、ガバナー挨拶等あり、１００周年

事業、｢富士山の環境美化を考える｣作品紹介で

は私達クラブからポスター応募した松葉真由さん、

鈴木麻衣子さんの二人とも表彰を受けました。 

１５時からの記念講演では｢２１世紀の国連と

平和｣と云うテーマで、野村彰男国連広報センター

所長が１７９カ国、約６０００名が働き、英語と

仏語が公用語として使われている国連内の仕事内

容を話された。特に日本が安保理の常任理事国に

なるとか、ならないとか、話題になっているが、

もっと国連は、地球規模でものを考えている事を

強調しておられた事が印象的でした。 

話を聞いていて、今私達ロータリアンは次の世

代に奉仕の理想をつなぐ為により行動をしなけれ

ばならないと実感しました。大変時代にあったよ

い講演だったと思いました。出来ればレジメ等あ

ったらもっとよく理解が出来たと感じました。 

１６時４０分から所見、次期ガバナー補佐の紹

介と挨拶、次期ＩＭホストクラブの発表と挨拶後

時間通り１７時１０分に閉会の点鐘となりました

が、次期ＩＭは静岡、清水の合併により、第５分

区と第４分区の合同で静岡市に於いて開催される

との事です。 

１７時２０分頃からの懇親会は青島廣幸パスト

ガバナーの相変わらずの楽しい乾杯の挨拶で和や

かに開かれました。 

幹事  宮川 邦光君 

出席された方ご

苦労さまで御座い

ました。今回柳原

会長病気欠席の為、

鈴木副会長に会長

代行をお願い致し

ました。 
当日のＩＭのプログラムは全員一緒の会合です
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ので、鈴木会長代行の報告と重なり合う所が有り

ますが、幹事としての報告をさせて頂きます。 
当初２２名の出席を予定しておりましたが、３

名病気の為、欠席となり、自家用車組と南クラブ

と一緒のバス組にわかれ、御前崎グランドホテル

の１４時の点鐘に間に合うように集合致しました。 
定刻に始まり第１部で１００周年事業「富士山

環境美化」の「富士山の環境を考える」のポスタ

ー応募作品の中から優秀作品の表彰が、当クラブ

松葉義之君のお孫さんの松葉真由さんが表彰され

ました。当日、本人がお爺ちゃんと出席して頂き、

お爺ちゃんの嬉しそうな顔が大変良かったです。 
他に、鈴木麻衣子さんも表彰されましたが、代

理で松葉君に受け取って頂きました。 
第２部の記念講演「２１世紀の国連と平和」と

題して野村彰男氏の講演があり、講師本人は榛原

高校時代にロータリーのＡＦＳ（アメリカン フ

ィールド サービス）の高校留学生として米国イ

リノイ州に留学された話などされました。 
第３部で次期ＩＭホストクラブの発表があり、

第４部の懇親会でおいしい料理と海を見ながら楽

しく飲んで来ました。 
ホストクラブの榛南クラブの皆様ありがとうご

ざいました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

「富士山の環境を考える」ポスター表彰者 
松葉真由さんと松葉義之会員 

 

 

（担当／成瀬） 


